

Gemeinsames Leitbild der Katholischen Erwachsenenbildung im Bistum Regensburg e. V.

Wir bieten ein Forum für alle, die ihre unterschiedlichen Begabungen und Kompetenzen einbringen und weiterentwickeln wollen. Als Katholische Erwachsenenbildung im Bistum Regensburg e. V. befähigen wir Menschen, ihr Potenzial zu erkennen, es zu entfalten und zum Wohle anderer einzusetzen. Die Chancen, die sich mit der Herausforderung des lebenslangen Lernens verbinden, erfüllen uns mit Begeisterung. Wir bieten einen geschützten Raum des Wachsens und Reifens, der allen Menschen offensteht und in dem wir uns selbst und einander kennen und wertschätzen lernen. Unsere Tätigkeit als staatlich anerkannte Bildungseinrichtung stützt sich auf ein breites lokales und überregionales Netzwerk. Sie lebt von den Ideen und der Erfahrung sowohl unserer haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als auch unserer Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

Die Freude ist der Kern unserer Bildungsarbeit: die Freude an der Begegnung miteinander; die Freude, Neues zu entdecken und den eigenen Horizont zu erweitern; die Freude, die uns anvertraute Schöpfung nachhaltig und kreativ mitzugestalten; die Freude, die uns der Glaube an Jesus Christus schenkt. Die biblische Botschaft vom menschengewordenen und den Menschen zugewandten Gott inspiriert uns. Sie prägt unser Handeln und die Weise, wie wir Bildung verstehen und leben in der Solidarität mit den Benachteiligten und Schwachen.

Wir wollen Brücken bauen und sehen die Katholische Erwachsenenbildung im Bistum Regensburg e. V. als einen Ort des Dialogs, an dem das offene, respektvolle Wort geschätzt wird. Bei uns ist Platz für den leidenschaftlichen Austausch von Argumenten, der es ermöglicht, sich eine fundierte eigene Meinung zu bilden. Wir sind tief verwurzelt sowohl im Herzen der Kirche als auch inmitten unserer Gesellschaft. Im Fokus unseres Bildungsangebotes steht der ganze Mensch: mit Leib und Seele, mit Privat- und Berufsleben, mit seinen vielfältigen Aufgaben und Rollen in Familie, Gesellschaft und Kirche. Wir wollen Menschen in die Lage versetzen, Sinn zu finden, indem wir ihnen Gelegenheiten bieten, Gott und den existenziellen Fragen bewusster Raum zu geben. Bei der Katholischen Erwachsenenbildung können Glaube und Leben in ihrer Vielfalt und Schönheit erfahren werden.